



**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ANDALAS**

SKRIPSI

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MINAT
PEMANFAATAN SISTEM INFORMASI DAN
PENGUNAAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI
(Studi pada Bank Nagari Cabang Utama Padang)**

Oleh :

M. DEZA PRADANA
05 953 004

Mahasiswa Program Strata Satu (S-1) Jurusan Akuntansi

*Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Syarat – Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi*

**PADANG
2010**

	No. Alumni Universitas	M. DEZA PRADANA EDWIZA	No. Alumni Fakultas
	BIODATA		

a). Tempat/Tgl lahir: Bukittinggi, 21 September 1987 b). Nama Orang Tua: H. Ir. Daz Edwiza, M.Sc dan dr. Hj. Denawati, M.Kes c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Akuntansi e). No.Bp: 05 953 004 f). Tgl Lulus: 28 Agustus 2010 g). Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h). IPK: 2,99 i). Lama Studi: 4 tahun 11 bulan j). Alamat Orang Tua: Komp. Jondul IV Blok TT no. 11 Tabing, Padang

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MINAT PEMANFAATAN SISTEM INFORMASI dan PENGGUNAAN SISTEM INOFRMASI AKUNTANSI (Studi Pada Bank Nagari Cabang Utama Padang)

Skripsi SI Oleh: **M. Deza Pradana E**, Pembimbing: **Rita Rahayu, SE, M.Si, Ak**

Abstrak

Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji faktor-faktor yang mempengaruhi minat pemanfaatan sistem informasi dan pengaruhnya terhadap penggunaan sistem informasi Akuntansi. Data yang digunakan adalah data primer diperoleh dari persepsi individu pemakai sistem informasi pada Bank Nagari Cabang Utama Padang. Sebanyak 32 kuesioner kembali dari 40 yang disebar dan 30 kuesioner yang dapat diolah. Dengan menggunakan teknik regresi berganda, hasil penelitian menunjukkan bahwa ekspektasi kinerja dan ekspektasi usaha serta faktor sosial berpengaruh positif signifikan terhadap minat pemanfaatan sistem informasi. Kondisi-kondisi yang memfasilitas pemakai berpengaruh positif signifikan terhadap penggunaan sistem informasi Akuntansi dan minat pemanfaatan sistem informasi berpengaruh positif signifikan terhadap penggunaan sistem informasi Akuntansi.

Keyword: ekspektasi kinerja, ekspektasi usaha, faktor sosial, kondisi-kondisi yang memfasilitasi pemakai, minat pemanfaatan sistem informasi, penggunaan sistem informasi akuntansi

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 28 Agustus 2010, telah disetujui oleh penguji :

Tanda Tangan	1.	2.
Nama Terang	Drs. H. Fauzi Saad, Akt	Dra. Raudhatul Hidayah, M.Si, Ak

Mengetahui,

Ketua Jurusan Akuntansi : **DR. H. Yuskar, SE, MA, AK**
NIP. 1960 0911 1986031001

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/ Universitas Andalas dan mendapat nomor Alumnus :

	Petugas Fakultas / Universitas Andalas	
No. Alumni Fakultas:	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas:	Nama:	Tanda Tangan:

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kelangsungan hidup perusahaan sangat ditentukan oleh kemampuannya untuk bersaing di pasar. Kemampuan bersaing memerlukan strategi yang dapat memanfaatkan semua kekuatan dan peluang yang ada, serta menutup kelemahan dan menetralsasi hambatan strategis dalam dinamika bisnis yang dihadapi. Semua itu dapat dilakukan apabila manajemen mampu melakukan pengambilan keputusan yang didasarkan pada informasi yang berkualitas. Informasi yang berkualitas akan terbentuk dari adanya sistem informasi (SI) yang dirancang dengan baik.

Penggunaan SI dalam organisasi telah meningkat secara dramatis. Sejak tahun 1980-an, sekitar 50 persen modal baru digunakan untuk pengembangan SI (Westland dan Clark, 2000) dalam Venkatesh *et al.*, (2003). Sistem informasi diadakan untuk menunjang aktifitas usaha di semua tingkatan organisasi. Penggunaan SI mencakup sampai ke tingkat operasional untuk meningkatkan kualitas produk serta produktivitas operasi. Oleh karena itu SI harus dapat diterima dan digunakan oleh seluruh karyawan dalam organisasi sehingga investasi yang besar untuk pengadaan SI akan diimbangi pula dengan produktivitas yang besar pula. Hal tersebut menimbulkan pemikiran akan kebutuhan investasi dalam SI.

Sistem informasi juga berperan dalam bidang akuntansi. *Statement of Financial Accounting Concept No. 2, Financial Accounting Standard Board*

mendefinisikan akuntansi sebagai sistem informasi. Standar akuntansi keuangan tersebut juga menyebutkan bahwa tujuan utama akuntansi adalah untuk menyediakan informasi bagi pengambil keputusan. Sistem informasi akan memberikan kemudahan bagi para akuntan manajemen untuk menghasilkan informasi keuangan yang dapat dipercaya, relevan, tepat waktu, dapat dipahami dan teruji sehingga akan membantu pengambilan keputusan. *American Institute of Certified Public Accountants (AICPA)* baru-baru ini telah membuat sertifikasi baru yaitu *Certified Information Technology Professional (CITP)*. CITP mendokumentasikan keahlian sistem para akuntan yaitu akuntan yang memiliki pengetahuan luas di bidang teknologi dan yang memahami bagaimana teknologi informasi dapat digunakan dalam berbagai organisasi. Hal ini mencerminkan pengakuan AICPA atas pentingnya teknologi atau sistem informasi dan hubungannya dengan akuntansi.

Perkembangan teknologi yang terjadi sekarang ini sudah berkembang pesat dibanding waktu dulu, misalnya yang terdapat pada bidang komunikasi. Perkembangan pengolahan data merupakan salah satu pengaruh dari teknologi komunikasi tersebut. Berbagai macam alat komunikasi sekarang ini sudah banyak macamnya seperti internet, telpon seluler, dsb.

Baik buruknya kinerja dari sebuah Sistem Informasi Akuntansi dapat dilihat melalui kepuasan pemakai Sistem Informasi Akuntansi dan pemakaian dari Sistem Informasi

Akuntansi itu sendiri, Soegiharto (2001) dan Tjhai Fung Jen (2002) dalam penelitiannya mengemukakan bahwa ada beberapa faktor yang berpengaruh pada kinerja Sistem Informasi Akuntansi, antara lain: Keterlibatan

BAB V PENUTUP

Pada bagian ini akan dibahas mengenai kesimpulan berdasarkan hasil analisis data pada bab sebelumnya, keterbatasan penelitian dan saran bagi peneliti selanjutnya.

5.1 Kesimpulan

Metode penelitian yang digunakan penulis adalah metode penelitian dengan bentuk penelitian survey yang tujuan untuk menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi minat pemanfaatan Sistem Informasi dan penggunaan Sistem Informasi Akuntansi pada karyawan Bank Nagari Cabang Utama Padang.

Populasi dalam penelitian ini adalah Bank Nagari Cabang Utama Padang. Objeknya adalah karyawan Bank Nagari yang menggunakan Sistem Informasi dalam menyelesaikan pekerjaannya. Sampel dalam penelitian ini adalah karyawan Bank Pemerintah Daerah Sumatera Barat, yakni Bank Nagari. Dipilihnya bank Nagari didasarkan kepada alasan bahwa Bank Nagari merupakan Bank Umum Pemerintah Daerah Sumatra Barat.

Secara keseluruhan kuesioner yang disebar oleh peneliti adalah 40 kuesioner. Dan yang dapat digunakan sebagai sumber penelitian adalah 30 kuesioner. Penyebaran kuesioner kepada sampel yakni karyawan Bank Nagari Cabang Utama Padang, dilakukan dengan dua cara: Pertama, peneliti mendistribusikan sendiri kuisisioner tersebut langsung bank. Kedua, peneliti

DAFTAR PUSTAKA

- Adams, D.A., Nelson, R.R., and Todd, P.A., 1992. "Perceived Usefulness, Ease of Use and Usage of Information Technology: a replication." *MIS Quarterly*, Vol.16, No.2, pp. 227-247.
- Afrizon, 2002. Pengaruh Kebermanfaatan, Kemudahan Pemakaian, Keterjelasan Hasil, dan Norma Subyektif Dengan Ketakwajiban Sebagai Pemoderasi terhadap Intensitas penggunaan Sistem Informasi. Tesis Program Pasca Sarjana UGM (tidak dipublikasikan).
- Beriyaman Adventrian, 2008, Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kinerja Sistem Informasi Akuntansi (Survei Terhadap Tiga Badan Usaha Milik Negara Di Bandung). Universitas Widyatama, Bandung
- Bodnar, G.H., and Hopwood, W.S., 1995. *Accounting Information Systems*. Prentice Hall, Inc, Englewood Cliffs, New Jersey.
- Chusing, B.E., 1989. *Accounting Information System and Business Organization*, Addison-Wesley Publishing, USA.
- Compeau, D.R., and Higgins, C.A., 1995, "Application of Social Cognitive Theory to Training for Computer Skill," *Information Systems Research*, Vol.6, No.2, pp. 118-143.
- Diana P Maedah, 2001, "Studi Empiris Tentang Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pemanfaatan Personil Computing Dan Dampaknya Terhadap Kinerja Karyawan Akuntansi," Tesis Program Pasca Sarjana UNDIP (tidak dipublikasikan).
- Ghozali, I., 2005. *Aplikasi Analisis Multivariate dengan program SPSS*, Badan Penerbit Universitas Diponegoro Semarang.
- Hall, J.A., 2001, *Sistem Informasi Akuntansi*, Edisi 3, Salemba Empat, Jakarta.
- Handayani, Rini, 2007. *Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Pemanfaatan Sistem Informasi Akuntansi dan Penggunaan Sistem Informasi*. Simposium Nasional Akuntansi X, Makassar.
- Komara, Acep, drs, SE, Msi, 2006. Analisis Faktor-Faktor yang memepengaruhi Kinerja Sistem Informasi Akuntansi, Universitas Swadaya Gunung Jati, Cirebon.
- Nazir, Moh, 1988, Metode Penelitian, Indonesia, Jakarta, Ghalia Indonesia.